



Ayuntamiento
de Pedrezuela

INFORMACIÓN

Balance de las medidas de apoyo del Ayuntamiento de Pedrezuela a los centros educativos para una vuelta al cole lo más segura posible

Todas las acciones se han hecho con recursos propios a la espera de que el gobierno regional apoye con más medios para afrontar el curso 2020-2021.

Pedrezuela, 23 de septiembre de 2020. El Ayuntamiento de Pedrezuela ha estado a disposición de los centros educativos públicos de nuestro municipio para colaborar y apoyar en todo lo posible a sus equipos docentes y tener un inicio del curso escolar lo más seguro posible. La Concejalía de Educación ha estado en contacto directo y permanente también con la Dirección de Área Territorial de la Zona Norte para conocer de primera mano los protocolos y demandarle más recursos materiales y humanos. El objetivo era, y sigue siendo, aportar desde el Ayuntamiento todas las soluciones posibles a las nuevas necesidades que han surgido debido a la pandemia.

Durante el verano se han acometido diferentes trabajos de mantenimiento y acondicionamiento en dichos centros, algunos de ellos destinados a favorecer una mayor seguridad en la prevención frente el Covid-19, que se han materializado con el personal de Servicios Municipales.

En lo que respecta a los colegios Santa Ana y San Miguel, el Ayuntamiento ha habilitado los espacios que las direcciones de los mismos le han solicitado para poder cumplir con la reducción de ratio a 20 alumnos por aula como máximo. Siempre con el objetivo de preservar la salud de los alumnos y alumnas, así como de los equipos docentes.

Para más información:

comunicacion@pedrezuela.info

www.pedrezuela.org

facebook.com/pedrezuelaactiva

Ayuntamiento de Pedrezuela

Plaza de la Constitución 1
28723 Pedrezuela (Madrid)

Tlf: 918 433 053

Fax: 918 433 037



Ayuntamiento
de Pedrezuela

INFORMACIÓN

Para el CEIP Santa Ana se ha habilitado un aula en el Centro Cultural, con un baño de uso exclusivo para el alumnado; dos aulas en el edificio Polivalente que también cuentan con un baño para cada aula; y se le han cedido tres equipos informáticos. Para ayudarles a reorganizar todas las aulas del centro, el Ayuntamiento ha contratado a dos operarios que han estado a su entera disposición a la hora de recolocar todo el mobiliario.

Al CEIP San Miguel se le ha cedido el campo de fútbol municipal para los recreos y el pabellón deportivo para las clases de educación física. También han contado con el apoyo de dos operarios municipales para la adecuación de las aulas.

El IES Cortes de Cádiz dispone también del pabellón deportivo para las clases de educación física que se imparte al alumnado de la Escuela de Hostelería, donde estudian una Formación Profesional Básica de restauración.

Externalización de parte de la limpieza

Todo ello ha implicado que Servicios Municipales haya tenido que reestructurar el área de limpieza al completo, para poder cumplir con los protocolos de desinfección que exige la Comunidad de Madrid (CAM) en los 5 edificios que ahora están dedicados a la educación pública. En este momento, el Ayuntamiento cuenta con 12 personas para la limpieza de todos los edificios municipales, incluidos las 5 instalaciones educativas mencionadas. En consecuencia, el gobierno municipal ha decidido contratar un servicio de limpieza externo para poder cumplir estrictamente con los protocolos, dado que con el personal del consistorio era materialmente imposible. Esta externalización se mantendrá hasta que llegue la ayuda prometida por la CAM, que se comprometió a finales de agosto a apoyar en estas labores y, hasta el momento, dicho compromiso sigue en el aire, a pesar de que se le ha reclamado varias veces desde la Concejalía de Educación.

El Ayuntamiento ha elaborado un protocolo de actuación para la limpieza de los centros educativos. Una de las medidas que se establece en dicho protocolo y a las que obliga también el protocolo de la CAM es que haya un operario de limpieza de limpieza en cada colegio realizando desinfecciones durante el horario lectivo. A estas dos personas que están por las mañanas hay que sumar a los tres operarios que limpian el colegio Santa Ana por las tardes, y los dos que lo hacen en el San Miguel. Los efectivos de Protección Civil, por su parte, complementan estos trabajos desinfectando las zonas de entrada y salida de los centros educativos.

Para más información:

comunicacion@pedrezuela.info
www.pedrezuela.org
facebook.com/pedrezuelaactiva

Ayuntamiento de Pedrezuela
Plaza de la Constitución 1
28723 Pedrezuela (Madrid)
Tlf: 918 433 053
Fax: 918 433 037



Ayuntamiento
de Pedrezuela

INFORMACIÓN

Medidas de movilidad

Para que las entradas y salidas en el colegio San Miguel sean más seguras, se ha cortado la Travesía de la Nevera y acotado un espacio que amplía el patio del centro, permitiendo así que se puedan organizar los recreos separando a los distintos grupos burbuja. También, para la entrada y salida del alumnado, se corta puntualmente la Travesía de la Nevera, en la zona de salida a la avenida del Polideportivo, para que los padres y madres puedan estar más seguros durante el proceso de entrada del alumnado, siempre con la supervisión de la Policía Local. Se sigue trabajando para mejorar la movilidad en ambos colegios y que sea más segura aún, siempre en coordinación con las direcciones de ambos centros y la Policía Local.

El Gobierno municipal está haciendo todo lo que está en su mano para apoyar a los centros educativos en esta difícil situación. Si a alguien hay que felicitar y agradecer su esfuerzo para que esta vuelta a las aulas en Pedrezuela sea lo más segura posible es a las direcciones de los centros y a su profesorado, que día a día procuran que se cumplan lo más estrictamente posible todos los protocolos de prevención frente al Covid-19. Debemos reconocer que han hecho y hacen un esfuerzo titánico para poder implementar todos los cambios que requieren los protocolos. El Ayuntamiento de Pedrezuela así lo reconoce y se lo agradece profundamente.

Casa de infancia Los Sueños

En este centro, que es de gestión directa del Ayuntamiento, se han adaptado los espacios a las medidas de seguridad e higiene especificadas en los protocolos de la CAM. Las dos aulas de las que se compone el centro están completamente separadas en dos edificios distintos, lo que facilita la creación de los grupos burbuja. Hasta el momento, solo se juntaban en los recreos antes de la pandemia, pero para este curso se ha decidido que los recreos se hagan por separado. Se ha dotado la entrada con las medidas higiénicas necesarias (felpudo desinfectante e hidrogel para las manos) y delimitado el espacio para la circulación de las familias en las entradas y salidas del centro. Las educadoras cuentan con todo el material necesario de prevención para poder aplicar el protocolo diseñado por los técnicos de prevención laboral.

Ludoteca

Las medidas tomadas en la Ludoteca Municipal, que engloba los servicios de Primeros del Cole, Pequeteca y Espacio +10, son: reducción del aforo al 50 %; señalización de los espacios para las entradas y salidas; felpudo de acceso al edificio; cartelería informativa sobre las medidas de prevención adaptadas a los menores; división de la sala grande en dos «pequetecas», diferenciadas por colores: azul y amarillo; adaptación de tres aulas más en el mismo edificio,

Para más información:

comunicacion@pedrezuela.info
www.pedrezuela.org
facebook.com/pedrezuelaactiva

Ayuntamiento de Pedrezuela
Plaza de la Constitución 1
28723 Pedrezuela (Madrid)
Tlf: 918 433 053
Fax: 918 433 037



Ayuntamiento
de Pedrezuela

INFORMACIÓN

ampliando así los espacios dedicados a estos servicios hasta un total de 5; cada uno de estos espacios dispone de dispensador de gel hidroalcohólico, perchas, material de juego (reducido al mínimo indispensable, y que se desinfecta cada día) y zona de merienda o desayuno; se toma la temperatura antes del acceso al servicio; regulación del aseo a 1 persona en el de abajo y 2 personas en los de la planta superior; adaptación de una sala de aislamiento ante usuarios con posible sintomatología compatible con Covid-19.

Por otro lado, se han fijado grupos estables de convivencia, formando grupos del mismo centro escolar y evitando que se junten con los del otro centro. Los grupos de cada centro se han creado respetando los cursos escolares, intentando que los niños/as de una misma clase estén en el mismo grupo. Cada grupo tiene una monitora de referencia.

Se ha decidido dar el servicio de Primeros del Cole en la Ludoteca, en vez de en los centros, tal y como se venía haciendo hasta la fecha, para poder asegurar las medidas higiénicas fijadas en los protocolos de actuación. De esta manera, facilitamos la desinfección del espacio utilizado, puesto que hemos disminuido el número de aulas a desinfectar antes de la entrada de los alumnos a los centros educativos.

En este sentido, también queremos agradecer el esfuerzo realizado por el personal de Ludoteca, así como a las direcciones de los centros por la colaboración estrecha con nuestros servicios para que la coordinación en traslados y uso de los espacios sea la más óptima posible.

Por último, se está trabajando para poner en marcha las actividades educativas a partir del 1 de octubre con todas las medidas de seguridad e higiénicas necesarias para que los espacios y las actividades sean lo más seguras posibles. Hemos optado por reducir la oferta que habitualmente proponemos a las familias y limitar las actividades a aquellas que en el curso pasado ya tuvieran un grupo formado. Entendemos que, mientras las autoridades competentes no nos indiquen lo contrario, el Ayuntamiento debe, en la medida de lo posible, dar continuidad al menos a aquellos cursos y talleres que llevan impartándose años en nuestra localidad.

Para ello hemos establecido un protocolo de actuación tanto para la prevención del contagio (limpieza, desinfección, medidas higiénicas, etc.) como por la aparición de un caso con síntomas compatibles con Covid-19 o un positivo confirmado. Por otro lado, a petición de las AMPAs, hemos asumido algunas de las actividades extraescolares que venían haciendo hasta el curso pasado. Una medida que hemos entendido necesaria como apoyo a estas asociaciones que en otras circunstancias han aportado tanto a la comunidad educativa y social de nuestro municipio.

Para más información:

comunicacion@pedrezuela.info
www.pedrezuela.org
facebook.com/pedrezuelaactiva

Ayuntamiento de Pedrezuela

Plaza de la Constitución 1
28723 Pedrezuela (Madrid)
Tlf: 918 433 053
Fax: 918 433 037



Ayuntamiento
de Pedrezuela

INFORMACIÓN

El Ayuntamiento de Pedrezuela ha trabajado desde el primer momento para que la vuelta al cole y las actividades extraescolares sean seguras y cumplan con todos los requisitos fijados por los protocolos de actuación. Seguiremos colaborando con los centros educativos y la Consejería de Educación para que el riesgo sea el mínimo durante el curso escolar. El Ayuntamiento de Pedrezuela está comprometido con la educación pública, más si cabe en la actual situación.

#VueltaAlColeSegura
#PedrezuelaConLaEducaciónPública

Para más información:

comunicacion@pedrezuela.info
www.pedrezuela.org
facebook.com/pedrezuelaactiva

Ayuntamiento de Pedrezuela

Plaza de la Constitución 1
28723 Pedrezuela (Madrid)
Tlf: 918 433 053
Fax: 918 433 037